



2513

Postulat

Koordination der Mittagstische in Pratteln

In Pratteln werden bereits jetzt einige Mittagstische angeboten (z.B. Jugendhaus, Chäferhuus, Prattlerträff, Rotchäppli usw.). Auch die Schulen werden in absehbarer Zeit solche anbieten (müssen). Fast jeder Anbieter sucht nach einer eigenen Kochgelegenheit. Das der Einwohnergemeinde gehörende „Chäferhuus“ beschäftigt sogar eine eigene Köchin.

Die ER-Fraktion der FDP ist der Meinung, dass dies koordiniert und Synergien genützt werden sollten.

Der Gemeinderat wird daher beauftragt zu prüfen und zu berichten in wieweit die Mittagstischangebote besser koordiniert werden und in wiefern gewisse Synergien genützt werden könnten.

Pratteln, 21. November 2007

Namens der Fraktion FDP
Siegfried Siegrist